
Sozialdemokratische Partei Deutschlands                         

Ortsverein Mainz-Ebersheim      

Protokoll der Vorstandssitzung der     

SPD Mainz-Ebersheim am 25.09.2024 um 19:30 Uhr     

Beginn der Vorstandssitzung: 19:30 Uhr      

Anwesende Vorstandsmitglieder: Johannes Blüm, Gerd Bennemann, Sascha Waldmann, 

Constantin Kreher, Benedikt Boßbach, Carolin Oldenstein, Christoph Ginz, Hubert Heimann 

Fehlende Vorstandsmitglieder: Corinne Herbst 

Anwesende Mitglieder: Moritz Oldenstein (per Videoschalte) 

 

TOP 1: Begrüßung & Protokoll  

Constantin begrüßt die Anwesenden. Die Vorausgegangenen beiden Protokolle werden ohne 

Änderungen genehmigt.  

  

TOP 2: Berichte  

Johannes berichtet von der konstituierenden Sitzung des Ortsbeirats, er wurde zum alleinigen 

stellvertretenden Ortsvorsteher gewählt. 

Es wird über verschiedene Themen der nächsten Ortsbeiratssitzung berichtet: 

Das Thema Verkehrsspiegel Ecke Töngesstraße/Konrad-Adenauer-Straße wird von uns 

angefragt.  

Es wird angefragt bezüglich der Zahlungsanteile am Mehrgenerationplatz. 

Der Planungsstand eines Grundschulneubaus soll angefragt werden. 

Der Soccerkäfig wurde von Seiten der Stadt abgelegt mit Verweis auf die Sanierung des 

Kleinspielfeldes am Sportplatz und Öffnung für die Allgemeinheit. Hierzu wird die 

Nachfrage gestellt Zwecks Zeitplan und Beteiligung an Aufräumarbeiten und anfallenden 

Kosten. 

Hubert merkt an, dass man das Thema Pumptrack wieder auf die Agenda setzen könnte, 

Constantin weist dahingehend auf die aktuell schwierige Haushaltssituation in Mainz hin. 

Constantin berichtet anschließend vom Unterbezirksvorstand: 

Die Gruppen für die Koalitionsgespräche sind gestartet.  

Er befindet sich im Austausch mit den Verantwortlichen für das Thema Baugebiete.  

Zusätzlich berichtet er, dass Daniel Baldy wieder als Bundestagsabgeordneter aufgestellt 

wird. 



 

Top 3: Nominierung UBV 

Moritz Oldenstein stellt sich zur Wahl und schaltet sich per Videoschalte dazu, um sich 

vorzustellen. Es gibt keine weiteren Gegenkandidaten. Er wird einstimmig gewählt. 

 

Top 4: Organisatorisches 

Constantin erklärt nicht mehr als Gast in der Stadtratsfraktion für Ebersheim zur Verfügung 

zu stehen, hauptsächlich aus Zeitgründen. Folgenden muss ein neuer Gast bestimmt werden. 

Johannes erklärt sich hierzu bereit. Er wird einstimmig gewählt.  

Constantin schlägt vor einen Mitgliederbeauftragten zu benennen. Johannes erklärt sich 

bereit, die Position des Mitgliederbeauftragten übernehmen. 

Die Verteilung der Geburtstagskarten wird auch im neuen Vorstand wie bisher beibehalten. 

Constantin passt die Monatszyklen an und wird einen Vorschlag dazu via Mail verschicken.  

Für die interne Kommunikation werden die bisherigen Kurznachrichtendienstgruppen aus 

dem Wahlkampf auf diversen Messangerdiensten zugunsten einer Whatsapp-Community 

zusammengeführt. Die Mail Verteilereben werden beibehalten und alle wichtigen 

Informationen werden auch über diese Verteiler gehen. Die Kurznachrichtengruppen sollen 

hauptsächlich zur schnellen Organisationsabstimmung dienen.  

Es wurde von Sascha und Constantin die Idee aufgebracht ein Beschlusswiki im Ortsverein 

einzuführen. Technisch könnte dies über die Website mit einem Zugang via Passwort für 

Mitglieder umgesetzt werden. Sascha arbeitet hierzu ein Konzept aus und stellt dieses 

kommend im Vorstand vor.  

Das Thema TikTok-Kanal für den Ortsverein wird von Sascha angesprochen. Anschließend 

an die Diskussion hierzu im Vorstand vor einigen Monaten, drehten sich durch persönliche 

Erlebnisse und auch die Wahlergebnisse der Ost-Wahlen die Einschätzungen im Vorstand. 

Folgend wurde einstimmig beschlossen, dass man in Zukunft auch auf dieser Plattform 

präsent sein möchte, in welcher Form muss künftig noch ausgearbeitet werden. Benedikt hat 

sich hierzu bereit erklärt.  

Es muss aufgrund der Vertreterwahlen zur Bundestagswahl zeitnah eine 

Mitgliederversammlung stattfinden. Constantin schlägt als Termin für die 

Mitgliederversammlung den 24.10.24 um 19:30 Uhr vor. Johannes fragt hierfür den Raum 

der Ortsverwaltung an. 

Constantin schlägt vor im Januar eine Klausurtagung zur Nacharbeitung des 

Kommunalwahlkampfs abzuhalten. Dem wird zugestimmt. 

 

Top 5: Planung Veranstaltungen Rest 2024 

Johannes schlägt eine Veranstaltung zur Bürgerbeteiligung zum Thema Entsiegelung vor, 

allerdings voraussichtlich für das kommende Jahr. 

Die Stammtische sollen ab dem neuen Jahr wieder stattfinden. Benedikt erklärt weiterhin für 

die diesbezügliche Organisation zur Verfügung zu stehen. Zudem wird beschlossen das 

angedachte Wahlhelferfest mit der Weihnachtsfeier im Jahr 2024 zusammenzulegen. 



Eckhardt Lensch soll angefragt werden bezüglich einer Veranstaltung zur Grundschule. 

Johannes schlägt eine Reflektionsrunde zum Wahlkampf vor, um schonmal erste Gedanken 

zu sammeln. Er wird einen Terminvorschlag verschicken. 

 

Top 6: Verschiedenes 

Johannes erstellt eine Liste für gemeinsame Teilnahme an der Fastnachtssitzung am 01.02.25 

des ECV, Karten gibt es über ihn. 

Die Arbeitsgruppe mit Interessierten zur Erstellung einer OV-Chronik über die kommenden 2 

Jahre wird ab Anfang kommenden Jahres beginnen zu arbeiten. 

Sascha hat die Homepage wie auf der Generalversammlung besprochen mit Bildern der 

Vorstandsmitglieder und der Fraktion ergänzt. Für Bilderänderungen auf der Website kann 

man sich bei Bedarf an ihn wenden. 

Der Termin für die nächste Vorstandssitzung wird auf den 28.11.24 gesetzt.  

 

Ende der Sitzung: 21:30 Uhr  

Christoph Ginz, Schriftführer  


